

Nouvelles Locales.

— Pendant ce mois, tous les soirs à 6½ h., ont eu lieu à l'église paroissiale, les exercices du mois de Marie. Tout portait à la dévotion, recueillement d'une foule nombreuse, demi-jour mystérieux à l'heure du crépuscule, tendres soupirs de l'orgue, cantiques pieux, voix suaves qui chantaient les solos, chœur puissant et bien exercé qui répétait les refrains, litanies variées, bénédiction du saint Sacrement, enfin de temps à autre instructions bien appropriées sur les grandeurs de Marie et les titres qu'elle a à notre confiance et à nos hommages. Ces instructions furent données par M. Chs LaRocque.

— Mardi, 2 mai, grand congé, fête au sucre au fond de la ravine sombre et noire derrière *chez Bouchanelle*, avec les mets antiques et traditionnels : œufs au sucre, tire, toques, trempette, etc.

— Nos cours ont empiété, plus de 12 verges, sur le domaine de Pomone, sur le verger ; de plus, celle des grands a envahi le royaume de Cérès, le champ voisin. Ainsi agrandies, elles sont tout à fait spacieuses et permettent à tous les jeux de s'y organiser sans se nuire les uns aux autres ; les promenades à l'ombre du feuillage se trouvent en même temps à l'abri des balles et des accidents imprévus.

— Un arpent de terre environ en superficie, à l'extrémité sud de l'érablière, a été mis, sur leur demande, à la disposition de MM. les Grands, afin de leur permettre d'apprendre, dans un travail à la fois utile et récréatif, les principes et la pratique de l'horticulture. Comme il s'agit d'abord d'ameublir le sol, le jardin, cet automne, ne donnera qu'une récolte de carottes et de betteraves ; mais une autre année, sans doute, comme aux jours de l'ancienne *Confédération horticole*, il nous présentera de beaux carrés riches en légumes de toute sorte et de larges allées bordées de plates-bandes où les fleurs les plus diverses étaleront leurs mille et une couleurs.